

Commequiers

120 enfants au Rurathlon



Échauffement des enfants sur un air de Zumba.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Mercredi matin, 120 enfants de 9 à 12 ans, des communes rurales de la communauté de communes du Pays de Saint-Gilles se sont retrouvés au complexe sportif de Commequiers.

Le comité départemental du sport en milieu rural de Vendée, en collaboration avec le comité départemental des médaillés de jeunesse et sport (CDMJS) et la municipalité de Commequiers organisait la seizième édition du Rurathlon jeunes, une journée

multisport gratuite pour les enfants.

Après un échauffement collectif sur un air de Zumba, les petits sportifs se sont égayés sur le complexe vers les activités qui les intéressaient.

Les choix étaient multiples avec du mölkky, de la pétanque, du tennis, de la zumba, du jeu de palets, du tennis de table, du basket, du foot, du rugby, du disc-golf, de la dance-country et même de l'athlétisme.